
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
  

 
 
 
 
 
 
 

4 月の活動のようす 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 

 

５ 月 の 予 定   

日 曜 行  事  予  定 
完全 
下校 

1 水 即位の日 新元号『令和』使用開始  

2 木 休日  

3 金 憲法記念日 開校記念日  

4 土 みどりの日  

5 日 こどもの日  

6 月 振替休日  

7 火 
全校朝会(人権講話) 月曜日課 
前期人権旬間(17 日まで) 

18:00 

8 水  18:00 

9 木 午前中 3 時間授業 給食なし 12:00 

10 金 部活動保護者会 18:00 

11 土 ハートフル学級開級式  

12 日 里山の会総会  

13 月  18:00 

14 火 1 年知能検査 生活アンケート② 18:00 

15 水 PTA 本部役員会 18:00 

16 木 内科検診 P：学級(生徒総会学級討議) 16:30 

17 金 眼科検診 18:00 

18 土   

19 日   

20 月 合同訪問 13:40 

21 火 
学年朝会 耳鼻科検診  
ハッピー愛語 day 

18:00 

22 水  18:00 

23 木 
生徒総会 尿検査 2 次 
くまなびスクール開校式 

16:30 

24 金 尿検査 2 次 18:00 

25 土   

26 日   

27 月 通信陸上熊谷市予選 18:00 

28 火  18:00 

29 水  18:00 

30 木 P:学力 くまなびスクール② 16:30 

31 金 
1 学年林間学校説明会(6 校時)  
ハッピー愛語 day 

18:00 

新元号「令和」の時代にむけて 

熊谷市立吉岡中学校長 井 出  徹 

  

天皇陛下の誕生日前最後の会見では「平成が戦争のない時代として終わろうとしていることに、

心から安堵（あんど）しています。」とおっしゃったのが印象に残っています。また、在位 

３０年の記念式典で、《ともどもに平（たひ）らけき代（よ）を築かむと諸人（もろひと）のこと

ば国うちに充（み）つ》という、平成が始まったばかりの時の美智子妃殿下の歌を紹介なさいまし

た。「皇室と国民で共に平和な日本をつくっていく。」と平和な日本を強調なさっていました。 

それと同時に、自然災害で多くの死者や被害があったことに「言葉に尽くせぬ悲しみを覚えま

す。」と、平成の時代に多発した災害に心を痛めておられました。しかし、ボランティア活動な

ど、人々の間に助け合いの気持ちや防災の意識が高まってきたことに勇気付けられるとおっしゃ

り、人間関係づくりこそ、これからの時代では大切になると感じました。 

令和の時代は、ますます災害が多くなると同時に、予期せぬ紛争も起こりう 

るかもしれません。また、ＡＩの発達とともに、さらに複雑な世の中になって 

いくことが予想されます。そこで、これから令和の時代を生きていく中学生に、 

生きる力と正しい判断力をつけさせることが今の教育のねらいであると思いま 

す。学校教育目標を実現し、「知・徳・体のバランスのとれた吉中生を育てて 

いく」ことを改めて意識し、実践しなければと決意を新たにしました。 

 令和の言葉のとおり、美しくやわらかな時代になってほしいものです。 

 

平成３１年度              【目指す生徒像】 

吉岡中学校         〇よく学ぶ生徒 

学校だより         〇心豊かな生徒 

４月２６日号         〇健康でたくましい生徒 

大志にいどみ 希望を燃やす 生徒と教師 

健児が丘 
誠実てらす吉岡中学校 

H３１キャッチフレーズ 

誠実 チーム吉中 

 
 
 
 入部人数(４月２４日現在) 
野球 １ ソフトボール ４ 

ラグビー ７ ソフトテニス ５ 

卓球 ９ バレーボール ５ 

文芸 ２ 華道 ０ 

新入生入部後の部活動のようす 

 

 

 

 

 

 

テニス部（2 年生の指導）     文芸部の作業風景 

 

 
 

１年生が部活動に入部しました。部活動見学、仮

入部と自分の可能性を伸ばせる部活動を選んでもら

ったことと思います。学校規模の関係で選べる部活

動は限られていますが、一度決めたら前に進むしか

ありません。 
私が高校でラグビー部を選択したときには、両親

から猛反対されました。身体が小さく、筋肉もほと

んど無かったので無理もありませんでしたが．．．。で

も、３年後には背は低いままでしたが筋肉もつき、

足も速くなっていました。そして、そのときには両

親から、「ラグビーやって良かったね。」と言われた

のです。あのとき反対する言葉に負けていたら、 

今の自分はなかったと思います。 
 高校時代は部活動の毎日で、苦しいことも多か

ったのですが、今でも覚えていることがあります。 
身体が小さいせいで、タックルにいってもいつも

突き飛ばされていました（pinch）。そこで、身体を

鍛えタックル練習をするしかないと考えました

（change）。そして、できるだけ低くタックルでき

るようダミーを使ってタックル練習を繰り返しま

した（challenge）。そして実践練習で膝下めがけて

タックルすると見事先輩を倒すことができたので

す。それから、タックルは自分の長所となったので

す（chance）。 
 部活動を通し、様々な力をつけてもらいたいと

思います。活躍を期待します。 

 ４つのｃh 

 

部活動本入部 

ラグビー部関東予選（岡部中に惜敗） 

 
3，4組の作業のようす 

 

授業参観の日に

ナスやトマトを

植えました。今か

ら収穫が楽しみ

です。 

【お知らせ】 5月 1日か

らの行事等は「令和元

年度」を用います。 


